



Neu im Quartier: Edigem Uhrenwerkstatt

Handwerkskunst an der Hofstrasse

An der Hofstrasse Nr. 1 befindet sich neu die Edigem Uhrenwerkstatt. Im Gubelin-Tochterunternehmen vereinen sich Handwerkskunst, Nachhaltigkeit und Werterhalt.

Das offen gestaltete Konzept der Edigem Uhrenwerkstatt am Rande der Luzerner Altstadt ermöglicht spannende Einblicke in die Werkstatt und die Arbeit der Uhrmacherinnen und Uhrmacher. So gerät auch der selten gewordene Beruf wieder in den Fokus. Die Uhrmacherei ist am Puls der Zeit, pflegt eine jahrhundertalte Tradition und verbindet diese mit neuesten Erkenntnissen. Das siebenköpfige Team von Edigem repariert Uhren für Privatpersonen ebenso wie für Unternehmen, die auf die Kompetenz, Erfahrung und Professionalität vertrauen. Dabei spielt die Uhrenmarke keine Rolle. Kundinnen und Kunden profitieren in der Uhrenwerkstatt von kurzen Lieferfristen und stehen in direktem Kontakt zu den Experten, um sich auszutauschen.

«Den Uhren neues Leben einhauchen»

Nachhaltigkeit ist wichtiger denn je. Michael Sager, Leiter der Edigem Uhrenwerkstatt, erklärt: «Für uns ist dies aber kein neues Thema. Wir hauchen Uhren seit jeher neues Leben ein, pflegen und warten sie, damit sie lange Freude bereiten.» In der Werkstatt wird die ganze Bandbreite uhrmacherischen Könnens zelebriert. Vom Testen der Wasserdichtigkeit, Prüfen der Funktionalität, Messen der Gangwerte hin zu komplexen Restaurationen kümmert sich das Tochterunternehmen des Hauses Gubelin um alle Aspekte von Uhren. Gerade Restaurationen sind höchst individuelle Aufträge, bei denen häufig die Ersatzteile selbst hergestellt werden müssen, weil sie auf dem Markt nicht mehr erhältlich sind. So werden kleinste Schrauben, Brücken und Räder in minutiöser Handarbeit gefertigt. Die Liebe zum Detail lohnt sich.



Mit viel Fingerspitzengefühl: Uhrmacher von Edigem bei seiner Präzisionsarbeit

«Den vertrauten Klang einer Uhr wieder zu hören, die über Jahre im Familienbesitz war, ist höchst emotional», sagt Michael Sager. Insbesondere bei Armbanduhren werden Vintage-Modelle immer beliebter. Sie erzählen häufig eine Geschichte und verleihen jedem Look eine individuelle Note.

Höchstleistungen auf kleinstem Raum

Uhren waren stets Ausdruck von persönlichem Geschmack und Stil. In letzter Zeit werden Uhren

vermehrt von Anlegern geschätzt, die ihr Portfolio diversifizieren möchten. Gerade hier ist der perfekte Zustand und die Funktionstüchtigkeit entscheidend. Regelmässige Wartung, Kontrolle und Revision tragen dazu bei, den Wert langfristig zu erhalten. Mechanische Uhren sind ausserordentlich komplex und die Uhrwerke vollbringen Höchstleistungen auf kleinstem Raum. Etwas Pflege und Aufmerksamkeit tut hier gut, um die Funktion zu gewährleisten. Eine regelmässige Kontrolle und Revision offenbart kleinere Defekte wie poröse Dichtungen frühzeitig und schützt so vor komplexen (und kostenintensiveren) Arbeiten. Revisionen sind eine gute Investition in die Zukunft der Uhr.

red

Uhrenwerkstatt Edigem

Hofstrasse 1
6004 Luzern

Tel. 041 429 15 45
info@uhrenwerkstatt-edigem.ch



Blick in die neue Werkstatt: Hier wird dafür gesorgt, dass Uhren – egal welcher Marke – wieder richtig «ticken».